



Nr. 60/2017
23. Mai 2017

Pressemitteilung

Seite 1 von 2

Jubiläumsgeschenk: Universitätsgesellschaft spendet Sitzmöbel

Universitätsgesellschaft Bielefeld (UGBi) verbessert mit Außenmöblierung die Aufenthaltsqualität rund um das Gebäude X

Neuheit auf dem Campus Bielefeld: Über 20 grün lackierte Sitzmöbel laden zwischen Gebäude X und Universitätshauptgebäude zum gemütlichen Sitzen oder Liegen ein. Eine Spende der Universitätsgesellschaft Bielefeld (UGBi) macht es möglich. Jürgen Heinrich, Geschäftsführendes Vorstandsmitglied der UGBi: „Wir Freunde und Förderer wollten zum 50-Jährigen unserer Gesellschaft der Universität Bielefeld ein Geschenk machen, das für alle da ist. Der Campus ist ein Quartier, in das täglich um die 30.000 Menschen pendeln. Da waren Möbel zum Sitzen, Liegen, Gedanken austauschen oder einfach genießen für uns die beste Idee.“

Aus Anlass des 50. Bestehens der UGBi gab es im letzten Jahr Pläne, großzügig in die Außenmöblierung rund um das Gebäude X zu investieren. Dort konnte man in den letzten Jahren immer wieder beobachten, dass vor allem Studierende gerne das schöne Wetter nutzen, um in Freistunden draußen zu sitzen, gemeinsam über Projekte zu sprechen oder sich auf die nächste Vorlesung vorzubereiten. Taugliche und schöne Außenmöbel sind deshalb hoch willkommen. „Ich freue mich sehr über diese Spende, die Möbel sind eine Bereicherung für die Universität. Mein herzlicher Dank an die Universitätsgesellschaft“, sagt Dr. Stephan Becker, Kanzler der Universität.

Die Idee der „Enzis“ kommt aus Österreich: Dort tummeln sich im Museumsquartier Wien, eines der zehn größten Kulturareale der Welt, die Besucherinnen und Besucher auf den bunten, robusten Sitz- und Liegemöbeln aus Polyethylen.

In Abstimmung mit der Universität hatte Jürgen Heinrich diverse Möglichkeiten für Außenmöbel geprüft, die nicht nur gut aussehen und bequem sein sollen, sondern auch sicher sein müssen und möglichst lange halten. In puncto Gestaltung, Langlebigkeit, Praktikabilität und Preis fiel die Wahl auf die Möbel aus Wien, die von der PPAG SHOP GmbH nach den Farbwünschen der Kunden produziert werden. In Wien gestalten die Besucher die Außenmöbel seit 2007 mit. Per Voting

entscheiden sie jährlich die neue Farbe. Studierende der Universität Bielefeld hatten sich im Frühjahr mit deutlicher Mehrheit in einer Facebook-Umfrage für die Farbe Uni-Grün entschieden.

Eine Arbeitsgruppe aus Universitätsangehörigen hat die aktuelle Aufstellung festgelegt. Die beschichteten Hartschaumelemente wurden vor wenigen Tagen ohne Kosten von der Spedition Wahl-Schwentker nach Bielefeld transportiert; Jörn Wahl-Schwentker ist Mitglied im Kuratorium der Universitätsgesellschaft Bielefeld.

Bei der jährlichen Mitgliederversammlung am 16. Mai 2017 wurden die neuen Außenmöbel den UGBi-Mitgliedern präsentiert. Die Höhe der Spende betrug 50.000 Euro.

Weitere Informationen:

Die Universitätsgesellschaft: www.uni-bielefeld.de/ugbi

Kontakt:

Jürgen Heinrich, Universitätsgesellschaft Bielefeld (UGBi)

Telefon: 0521 106-67342

Mobil: 00491714428221

E-Mail: juergen.heinrich@uni-bielefeld.de



Kanzler Dr. Stephan Becker und die Vertreter der Universitätsgesellschaft Jörn Wahl-Schwentker, Jürgen Heinrich und Susanne Schaefer-Dieterle überzeugten sich selbst von der Bequemlichkeit der neuen Sitzmöbel (v.l.). Foto: Universität Bielefeld

Das Foto ist im Internet abrufbar unter:

www.uni-bielefeld.de/presse | Pressemitteilungen | Pressemitteilung Nr. 60/2017